

Elle a dit

Edith Piaf

Elle a dit : "Tu sais, nous deux, c'est fini !
A quoi ça sert de s'accrocher ?
Il faut savoir garder sa dignité,
Et puis... j'aime pas voir un homme pleurer...
Il vaut mieux qu'on se quitte bons amis,
Comprends, aide-moi, et souris..."
Alors il a fait comme elle demandait :
Devant elle, en partant, il chantait

Là-là-là...

Elle a dit : "Tu sais, nous deux, c'est fini !
A quoi ça sert de s'accrocher ?
Il faut savoir garder sa dignité,
Et puis... j'aime pas voir un homme pleurer..."
Quand il s'est couché seul dans son grand lit,
Alors d'un coup, il a compris
Que ça serait plus dur qu'il ne pensait,
Et tout seul dans son lit, il pleurait...

Ah-ah-ah...

Il a dit : "J'peux pas croire que c'est fini !
Je sens que je vais m'accrocher...
C'est très beau de garder sa dignité
Et ça fait tellement de bien de pleurer.
Quand je pense au jour qui va se lever,
Aux choses qu'il me faudra cacher,
Je sens que j'pourrai jamais m'habituer..."
Pour finir dignement, il s'est...

Aaaah-aaaah-aaaah...

Tout seul il pleure dans l'éternité...